

Hoy, en una pregunta al ministro de Derechos Sociales

Rey Varela exige cubrir las vacantes de personal del CAMF de Ferrol y la reforma del centro

- El senador del PP afirma que Bustinduy tiene el deber de “garantizar los derechos de las personas con discapacidad”
- Invita al ministro a visitar en Centro de Atención a Personas con Discapacidad Física de Ferrol, para que pueda conocer de primera mano la situación

29 de octubre de 2024.-

- El senador del Grupo Parlamentario Popular, **José Manuel Rey Varela**, exige al ministro de Derechos Sociales, Pablo Bustinduy, que cubra las vacantes de personal y de la dirección en el Centro de Atención a Personas con Discapacidad Física (CAMF) de Ferrol e inicie la reforma del centro ante las graves deficiencias que presenta.
- Durante la sesión de control celebrada hoy en la Cámara Alta, el senador del PP por Galicia le recuerda al ministro que tiene el deber de “garantizar los derechos de las personas con discapacidad”, una de las competencias más importantes de su Ministerio.
- Tras recordar las palabras pronunciadas por el portavoz de los residentes del centro de Ferrol en el Pleno del ayuntamiento ferrolano, donde denunció la falta de personal y de actividades, José Manuel Rey muestra su preocupación por las personas con discapacidad que residen en dicho centro.
- Por ello, pregunta al ministro Bustinduy “cómo plantea su Ministerio garantizar la calidad de vida y los derechos sociales de las personas usuarias del CAMP de Ferrol y cómo cubrirá las vacantes en el personal”.
- Además, el senador del PP reclama que se recuperen las actividades para los residentes, suspendidas por la falta de personal, y que se

aborden las graves deficiencias en las infraestructuras del centro, que no cuenta con rampas de evacuación para las personas altamente dependientes y tiene varios ascensores averiados.

- “Hablamos de personas con grandes discapacidades, hablamos de dignidad y derechos”, afirma Rey Varela, tras lo que reclama que se cubran las vacantes, especialmente por la noche, para poder atender a los dependientes *‘encamados que no se mueven en todo el día y en toda la noche’*, dice citando al portavoz de los residentes.
- Para finalizar, el senador popular por Galicia invita al ministro de Asuntos Sociales a visitar en Centro de Atención a Personas con Discapacidad Física de Ferrol, para que pueda conocer de primera mano la situación.